
　6月9日、岡山プラザホテルにて、「コープＣＳネット第1回通常総会」が
開催されました。また、同会場にて、「コープＣＳネット虹の会設立総会」が
開催され、多くのお取引先様にご参加頂きました。 

三橋理事長挨拶 

同会場で行われた 
「コープＣＳネット虹の会設立総会」 

設立総会後、盛大にレセプションが 
行われました。 

提案されたすべての議案は、圧倒的賛成多数により 
採択されました。 
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特集　各生協総代会開催！ 

特集　コープＣＳネット 
第１回通常総会・ 

虹の会設立総会開催！ 
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6 「たべるたいせつ」スタート 
今後の開発商品 

7 コープＣＳネット＋各会員生協トピックス 
商品開発レポート 

8 会議報告・私たちの生協です！ 

コープＣＳネット 第１回 通常総会開催！！ 

コープＣＳネット  
虹の会設立総会開催！！ 

9生協の夢広がるネットワーク 
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鳥
取
県
生
協 

生
協
し
ま
ね 

すべての議案が賛成多数で承認されました。 

開会挨拶をする和田理事長 

アットホームな雰囲気の中、
メッセージ交流が行われました。 

すべての議案が可決され、
総代会は無事終了しました。 

出雲支所のくらしづくり委員会考案メニ
ューの“あるもんde弁当”は大好評でした。 

コ
ー
プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト
加
盟
各
生
協
で
総
代
会
開
催
！！
 

　四国地区４生協でも、中国５生協同様「通常総代会」が開催
されました。 

　
５
月
29
日
、コ
ー
プ
か
が
わ
、５
月

３０
日
、お
か
や
ま
コ
ー
プ
、コ
ー
プ
や

ま
ぐ
ち
の
通
常
総
代
会
を
皮
切
り
に
、

中
国
・
四
国
地
区
各
生
協
で
「
総
代

会
」
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。１
年
間

の
活
動
の
集
大
成
で
あ
る
総
代
会
で

す
が
、今
回
は
中
国
地
区
各
生
協
の

様
子
を
特
集
と
し
て
ご
紹
介
し
ま
す
。 

６
月
５
日
、琴
浦
町
生
涯
学
習
セ
ン
タ
ー
ま
な
び
タ
ウ
ン

と
う
は
く
で
、第
５６
回
通
常
総
代
会
が
開
催
さ
れ
ま
し

た
。
和
田
理
事
長
か
ら
の「
２
０
０
６
年
度
は
第
５
次
中

計
の
計
画
を
達
成
す
る
た
め
に
も
み
ん
な
が
出
資
・
利

用
・
運
営
に
協
力
し
合
っ
て
、よ
り
良
い
く
ら
し
を
創
っ

て
い
こ
う
」
と
い
う
挨
拶
の
後
、議
案
が
提
案
さ
れ
、ど

の
議
案
も
賛
成
多
数
で
承
認
さ
れ
ま
し
た
。 

２
０
０
５
年
度
事
業
報
告
・
決
算
・
剰
余
金
処
分

案
承
認
の
件（
監
査
報
告
含
む
） 

第
1
号
議
案
 

２
０
０
６
年
度
事
業
計
画
・
収
支
予
算
案
決
定
の
件
 

第
2
号
議
案
 

定
款
の
一
部
改
訂
の
件
 

第
3
号
議
案
 

役
員
改
選
の
件
 

第
4
号
議
案
 

　
６
月
１２
日
、松
江
市
の
く
に
び
き
メ
ッ
セ
に
て
第
２２
回
通
常
総
代
会
が
開

催
さ
れ
ま
し
た
。１
９
１
名
の
組
合
員
総
代
が
出
席
し
、第
１
号
か
ら
第
５
号

ま
で
の
議
案
の
採
決
を
行
な
い
、す
べ
て
の
議
案
が
可
決
さ
れ
ま
し
た
。コ
ー

プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト
開
発
商
品
が
置
か
れ
た
テ
ー
ブ
ル
を
囲
み
、対
面
式
で
着
席
す

る
机
の
配
置
に
な
っ
て
お
り
、ア
ッ
ト
ホ
ー
ム
な
雰
囲
気
で
総
代
会
は
進
め
ら

れ
ま
し
た
。
総
代
、メ
ー
カ
ー
、職
員
が
登
場
し
て
の
イ
ン
タ
ビ
ュ
ー
や
、毎
日
の

暮
ら
し
の
中
で
感
じ
て
い
る
こ
と
や
伝
え
た
い
こ
と
を
発
表
す
る
メ
ッ
セ
ー
ジ

交
流
な
ど
も
行
な
わ
れ
、「
生
協
と
共
に
私
も（
家
族
も
）一
緒
に
成
長
し
て
い

け
た
ら
・・・
そ
ん
な
想
い
の
１
日
で
し
た
」
な
ど
の
感
想
が
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。

総
代
会
終
了
後
は
、す
べ
て
コ
ー
プ
商
品
を
使
っ
て
作
る
生
協
し
ま
ね
総
代
会

名
物
、コ
ー
プ
弁
当
“あ
る
も
ん
de
弁
当
”が
配
ら
れ
、大
変
好
評
で
し
た
。 

２
０
０
６
年
度
方
針
・
予
算
承
認
に
つ
い
て
 

第
2
号
議
案
 

２
０
０
５
年
度
の
ま
と
め
・
決
算
・
剰
余
金
処
分
案
に
つ
い
て
 

（
活
動
の
ま
と
め
・
決
算
報
告
・
剰
余
金
処
分
案
） 

第
1
号
議
案
 

２
０
０
６
年
度
借
入
金
最
高
限
度
額
に
つ
い
て
 

第
3
号
議
案
 

会
計
監
査
人
の
選
任
に
つ
い
て
 

第
4
号
議
案
 

定
款
の
変
更
に
つ
い
て
 

第
5
号
議
案
 

特 集 
とくしま生協　６月１３日（火）　第２２回総代会　佐古農協会館 

コープかがわ　５月２９日（月）　第４１回総代会　高松国際ホテル 

コープえひめ　６月２９日（木）　第２回総代会　愛媛県県民文化会館 

こうち生協　　６月２２日（木）　第２１回総代会　ホテル日航高知旭ロイヤル 

四国地区4生協でも 
総代会が開催されました。 
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お
か
や
ま
コ
ー
プ 

生
協
ひ
ろ
し
ま 

コ
ー
プ
や
ま
ぐ
ち 

吉永理事長挨拶。今年のテーマは“笑顔”です。 

第1号議案採決の様子 

総代会の中で、ユニセフ募金贈呈式も行われました。 

総会後のレセプションにて。退任される女性理事さん達。 

総代499名の参加があり、全ての議案が 
可決・承認されました。 

総代会冒頭、あいさつに立 
つ有吉理事長。 

代表して発言する総代さん。 

　
５
月
３０
日
、岡
山
市
奉
還
町
の
岡
山
コ
ン
ベ
ン
シ
ョ
ン
セ
ン
タ
ー

に
て
第
５４
回
通
常
総
代
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
総
代
会
で
は
、

第
９
次
中
期
計
画
を
は
じ
め
、お
か
や
ま
コ
ー
プ
が
取
り
組
ま
な

け
れ
ば
な
ら
な
い
さ
ま
ざ
ま
な
こ
と
が
決
定
さ
れ
ま
し
た
。
竹
内

専
務
か
ら
、「
よ
か
っ
た
、楽
し
か
っ
た
と
笑
顔
で
振
り
返
り
の
で

き
る
１
年
に
し
た
い
と
思
い
ま
す
」
と
最
初
に
挨
拶
が
あ
り
、第

１
号
議
案
か
ら
第
５
号
議
案
ま
で
が
提
案
さ
れ
ま
し
た
。 

す
べ
て
の
議
案
に
つ
い
て
、圧
倒
的
賛
成
多
数
に
よ
り
採
択
さ

れ
ま
し
た
。
毎
年
恒
例
の
総
代
会
に
寄
せ
ら
れ
た『
わ
た
し
の

思
い
』は
、総
代
総
数
５
０
７
名
の
う
ち
、１
４
５
名
か
ら
の
声

が
あ
り
、約
３
割
の
方
が
出
さ
れ
て
い
る
こ
と
に
な
り
ま
す
。

最
後
に
、「
今
年
も
ス
ロ
ー
ガ
ン
は『
一
人
ひ
と
り
が
関
わ
り
あ
っ

て
　
み
ん
な
で
認
め
合
っ
て
』で
す
。
楽
し
さ
、出
会
い
を
大
切

に
、皆
で
関
わ
り
あ
っ
て
活
動
し
て
い
き
ま
し
ょ
う
」
と
締
め

く
く
ら
れ
ま
し
た
。
参
加
さ
れ
た
組
合
員
さ
ん
か
ら
も
「
い
い

総
代
会
だ
っ
た
」
と
い
う
感
想
を
た
く
さ
ん
頂
い
た
よ
う
で
す
。 

２
０
０
６
年
度
借
入
金
最
高
限
度
額
決
定
の
件
 

第
3
号
議
案
 
第
９
次
中
期
計
画
及
び
２
０
０
６
年
度
事
業
計
画
、収
支
予
算
案
 

第
2
号
議
案
 ２
０
０
５
年
度
事
業
報
告
、決
算
、剰
余
金
処
分
案
承
認
の
件
 

第
1
号
議
案
 

定
款
お
よ
び
規
約
の
一
部
改
定
の
件
 

第
4
号
議
案
 

役
員（
全
体
理
事
区
・
監
事
区
）選
出
の
件
 

第
5
号
議
案
 

借
入
金
の
最
高
限
度
額
決
定
に
つ
い
て
 

第
3
号
議
案
 

２
０
０
６
年
度
私
た
ち
が
取
り
組
む
こ
と
 

（
２
０
０
６
年
度
活
動
方
針
及
び
事
業
計
画
と
収
支
予
算
案
の
決
定
に
つ
い
て
） 

第
2
号
議
案
 

２
０
０
５
年
度
私
た
ち
が
取
り
組
ん
だ
こ
と

（
２
０
０
５
年
度
活
動
報
告
及
び
決
算
報
告
承
認

と
剰
余
金
処
分
案
決
定
、監
査
報
告
に
つ
い
て
） 

第
1
号
議
案
 

２
０
０
６
年
度
事
業
計
画
案
・
収
支
予
算

案
・
借
入
金
最
高
限
度
額
承
認
の
件
 

第
3
号
議
案
 ２
０
１
０
年
へ
の
到
達
目
標
、〈
デ
ザ
イ
ン
２
０
１
０
〉承
認
の
件
 

第
2
号
議
案
 ２
０
０
５
年
度
事
業
報
告
・
決
算
報
告
・
剰
余
金
処
分
案
に
つ
い
て
 

第
1
号
議
案
 

組
合
員
の
除
名
に
つ
い
て
 

第
4
号
議
案
 

定
款
・
規
約
の
一
部
変
更
に
つ
い
て
 

第
5
号
議
案
 

総
代
会
決
議
の
採
択
に
つ
い
て
 

第
6
号
議
案
 

定
款
の
一
部
改
改
定
の
件
 

第
4
号
議
案
 

規
約
の
一
部
改
定
の
件
 

第
5
号
議
案
 

議
案
決
議
効
力
発
生
の
件
 

第
6
号
議
案
 

　
６
月
５
日
、第
２２
回
通
常
総
代
会
が
、広
島
市
中
区
の
国
際

会
議
場
フ
ェ
ニ
ッ
ク
ス
ホ
ー
ル
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
林
理
事
長
の

挨
拶
の
後
、ユ
ニ
セ
フ
募
金
贈
呈
が
行
わ
れ
、小
泉
専
務
か
ら
議

案
の
提
案
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
当
日
は
総
代
４
９
９
名
の
参
加

が
あ
り
、提
案
さ
れ
た
全
て
の
議
案
が
可
決
・
承
認
さ
れ
ま
し

た
。
ま
た
、組
合
員
さ
ん
か
ら
は
、「
今
、私
の
生
活
の
中
に
、
“生

協
が
あ
っ
て
よ
か
っ
た
！
”と
思
う
シ
ー
ン
が
た
く
さ
ん
あ
り
ま

す
」
な
ど
と
い
っ
た
、生
協
ひ
ろ
し
ま
を
激
励
す
る
、う
れ
し
い
メ

ッ
セ
ー
ジ
も
多
数
頂
き
ま
し
た
。２
０
０
６
年
度
も
組
合
員
さ
ん

の
思
い
を
し
っ
か
り
と
受
け
止
め
、仕
事
に
生
か
し
て
い
け
る
よ

う
、オ
ブ
ザ
ー
バ
ー
と
し
て
参
加
し
た
職
員
も
、組
合
員
さ
ん
と

と
も
に
今
年
の
方
針
を
会
場
で
確
認
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。 

　
５
月
３０
日
、ぱ
る
る
プ
ラ
ザ
山
口
に
て
第
４４
回
通
常
総

代
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
冒
頭
で
有
吉
理
事
長
か
ら
、

「
６
年
ぶ
り
に
経
常
剰
余
率
、１
％
台
を
超
え
る
剰
余
を

達
成
す
る
な
ど
、２
０
０
５
年
度
を
久
方
ぶ
り
の
好
決
算

で
終
え
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
ま
た
運
動
面
で
も
、〈
や

ま
ぐ
ち
食
の
安
心
・
安
全
研
究
セ
ン
タ
ー
〉の
設
立
や
、中

四
国
９
生
協
に
よ
る
事
業
連
合
の
設
立
な
ど
、協
同
の
大

き
な
輪
が
築
け
た
年
で
も
あ
り
ま
し
た
」
と
挨
拶
が
あ
り

ま
し
た
。
来
賓
と
し
て
、山
口
県
綿
屋
副
知
事
、山
口
市

渡
辺
市
長
、コ
ー
プ
こ
う
べ
瀬
戸
常
務
の
３
名
様
よ
り
ご
挨

拶
と
ご
祝
辞
を
頂
き
ま
し
た
。
そ
の
後
、第
１
号
〜
第
６

号
議
案
が
提
案
さ
れ
、す
べ
て
が
採
択
さ
れ
ま
し
た
。 

【
職
員
ス
ロ
ー
ガ
ン
】
 

人
い
き
い
き
、商
品
い
き
い
き
、 

あ
な
た
の
笑
顔
が
わ
た
し
の
よ
ろ
こ
び
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可決された議案 
第1号議案　2005年事業報告、決算報告、剰余金処分案承認の件及び監査報告

第2号議案　2006年度事業計画及び予算案承認の件

第3号議案　2006年度借入金最高限度額承認の件

第4号議案　定款の改定に関する件 

第5号議案　役員選挙の件 

第6号議案　議案効力発生の件 

コ
ー
プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト
第
１
回
通
常
総
会
開
催
！
！
 

　
６
月
９
日
、岡
山
プ
ラ
ザ
ホ
テ
ル
に
て
、「
コ

ー
プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト
第
１
回
通
常
総
会
」
が
開

催
さ
れ
ま
し
た
。 

　
三
橋
理
事
長
の
挨
拶
と
し
て
、４
月
か

ら
コ
ー
プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト
の
統
一
媒
体
に
よ
る

事
業
が
本
格
的
に
ス
タ
ー
ト
し
た
こ
と
が

報
告
さ
れ
ま
し
た
。
続
い
て
、農
林
水
産
省

中
国
四
国
農
政
局
消
費
安
全
部
長 

南
部

秀
満
様
、日
本
生
活
協
同
組
合
連
合
会
中

四
国
地
連
事
務
局
長 

照
井
雅
史
様
の
２

名
の
ご
来
賓
か
ら
ご
祝
辞
を
頂
き
ま
し
た
。

議
長
に
は
、代
議
員
の
吉
崎
博
氏
が
選
出

さ
れ
、
議
案
提
案
に
入
り
ま
し
た
。
森
専

務
理
事
か
ら
、
第
１
〜
４
号
議
案
及
び
第

６
号
議
案
が
提
案
さ
れ
、す
べ
て
の
議
案
に

つ
い
て
、圧
倒
的
多
数
の
賛
成
に
よ
り
可
決

承
認
さ
れ
ま
し
た
。 

　
提
案
の
あ
っ
た
議
案
に
つ
い
て
、
生
協
し

ま
ね
の
荒
金
理
事
か
ら
、「
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト
に

な
っ
た
か
ら
こ
そ
、一
人
ひ
と
り
の
組
合
員
の

声
を
大
切
に
し
て
ほ
し
い
」
と
い
う
意
見
や
、

生
協
ひ
ろ
し
ま
宗
本
統
括
部
長
か
ら
、「
お

互
い
に
責
任
領
域
を
果
た
し
、
人
と
人
と

の
つ
な
が
り
を
大
事
に
し
た
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー

シ
ョ
ン
ビ
ジ
ネ
ス
を
確
立
し
ま
し
ょ
う
」
と
い
う
期
待
を
込
め
た
発
言
が
あ
り
ま
し

た
。
ま
た
、第
５
号
議
案
の
役
員
選
挙
の
議
案
に
つ
い
て
、代
議
員
全
員
の
拍
手
に

よ
っ
て
、役
員
候
補
者
全
員
の
当
選
が
宣
言
さ
れ
ま
し
た
。
最
後
に
理
事
会
を
代

表
し
、真
木
常
務
理
事
が
閉
会
を
宣
言
し
、第
１
回
目
と
な
る
通
常
総
会
は
無
事

閉
会
し
ま
し
た
。 

 

南部秀満様 

発言を頂いた理事のみなさん 

全ての議案が可決されました。 閉会の挨拶をする真木常務理事 

照井雅史様 
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可決された議案 

第1号議案　設立総会に至る経過報告ならびに設立趣意承認の件 

第2号議案　運営規約設定の件 

第3号議案　運営体制確認の件 

第4号議案　2006年度事業計画及び収支計画決定の件 

第5号議案　幹事会役員選任の件 

コ
ー
プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト
虹
の
会
設
立
総
会
開
催
！
！
 

「
コ
ー
プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト
通
常
総
会
」
開
催
後
、同
会
場
に
て
、「
コ
ー
プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト
虹
の
会

設
立
総
会
」
が
開
催
さ
れ
、お
取
引
先
４
０
７
社
、４
８
３
名
の
参
加
が
あ
り
ま
し
た
。
最

初
に
、コ
ー
プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト
虹
の
会
設
立
呼
び
か
け
人
会
を
代
表
し
て
、加
藤
産
業
株
式

会
社
　
加
藤
和
弥
社
長
か
ら
挨
拶
が
あ
り
ま
し
た
。
そ
の
後
、総
会
議
案
と
し
て
第
１

号
議
案
か
ら
第
５
号
議
案
ま
で
が
提
案
さ
れ
、す
べ
て
の
議
案
が
採
択
さ
れ
ま
し
た
。 

休
憩
後
、日
本
生
活
協
同
組
合
連
合
会
小
倉
会
長
か
ら
「
日
本
生
協
連
２
０
１
０
年
ビ
ジ

ョ
ン
と
リ
ー
ジ
ョ
ナ
ル
事
業
連
合
に
つ
い
て
」
と
い
う
テ
ー
マ
で
記
念
講
演
が
あ
り
ま
し
た
。

レ
セ
プ
シ
ョ
ン
で
は
、鏡
割
り
や
倉
敷
市
茶
屋
町
鬼
太
鼓
に
よ
る
演
奏
な
ど
が
華
を
添
え
、

設
立
を
盛
大
に
祝
う
会
と
な
り
ま
し
た
。
今
後
、交
流
や
親
睦
を
深
め
、ま
す
ま
す
の
発

展
を
行
う
こ
と
を
誓
い
合
い
ま
し
た
。 

お取引先407社、483名の参加がありました。 

呼びかけ人代表の加藤社長 

鏡割りが盛大に行われました。 

鬼太鼓の鬼と握手をすると 
1年間健康に過ごせるそうです。 コープCSネット役職員紹介 

レセプションの様子 

小倉会長による講演 
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コープＣＳネット「食育」に取り組みます！！ 

コープCSネット開発商品予定 
　２００６年度下期以降に登場する予定のコープＣＳネット開発商品・改善商品を紹介します。（一部、中国５生協のみ

の供給となります。） 

予告！！ 

　「食育」とは、単に望ましい食習

慣のための知識を身につけるだけ

でなく、食卓での一家団らんを通じ

て社会性を育んだり、日本の食文

化を理解したりすることも含む幅広

い教育です。コープＣＳネットの考

える「食育」とは、健やかで安心な

くらしと協同の地域社会をめざし、

いのちの源である食を大切にして、自ら生きる力を高めることです。１０月

からの本格的なスタートを前に、食品カタログで試験的な取り組みが始ま

ります。８月４回、９月3回では、情報ページで特集を企画します。８月５回、

９月３回では、コープクッキングのページで「親子でクッキング」を掲載しま

す。生きている限り、私たちは「食」と離れることはできません。コープＣＳ

ネットでは、食のもつ可能性や影響力は大きいと考え、食体験を重視した

「食育実践」を展開し、それぞれの地域で、「いのちのつながり」が実感

できるさまざまな活動を進めていきます。そして、組合員さんの願いを一

緒に考え、商品を通じて応援できるよう取り組んでいきたいと思っています。

詳しい内容、具体的な展開は次号で紹介していきます。 
ナビゲーターとして登場する『ここまろ君』 

この共通マークで「食育」をすすめていきます 

企画回 商品名 初回価格 商品特徴 

8月5回 COOP 広島産大粒カキフライ 280g（8粒） 298円 原料は広島産大粒かきを指定し、かきフライ専用工場で作られた品質管理レベルの
高い商品です。 

9月1回 COOP いろいろミニおでんセット 7種14個 248円 ベーシックな具材をセットした、ボリューム感ある低価格帯の生詰おでんセットです。 

9月1回 COOP 味わいづくしおでんセット 12種24個 248円 2005年度版のセット内容を変更し、一部パーツの量目を変更しました。 

9月1回 COOP 具たっぷり豚まん 6個入 248円 

皮と具の比率を5対5にした市販品と差別化した食べごたえのある豚まんです。 
皮はしっとりとした食感で電子レンジでも硬くなりません。 
豚肉と野菜のうまみと食感を生かしています。 

8月4回 COOP 具たっぷり豚まん 2個入 100円 

9月3回 COOP 大山シュークリーム 6個入 148円 鳥取県大山乳業の自家製練乳・バターを使用したミルククリームが特徴。 
大山ヨーグルト同様鳥取育ち商品です。 

9月4回 COOP 大山エクレア 4個入 148円 鳥取県大山乳業の自家製乳製品を使用した自家焼きカスタードと生クリームをブレ
ンド。ふんわりコクある美味しさ。 

10月1回 COOP 朝もぎ枝豆 400g 198円 食味（品種・鮮度）の美味しさはそのままに、ゆでる必要のない塩味付きの簡便性を
高めた枝豆です。 

10月1回 COOP 北海道粒コーン 100g×4 248円 コープやまぐちのＰＢ。品種はハニーパンダム種、産地も北海道美瑛町と契約栽培し
ています。 

10月1回 COOP 鳴門産茎つき生わかめ 300g 238円 原料産地は西日本有数の産地である鳴門産を指定。 
組合員支持の高い塩分含有率は25%としています。 
収穫時期を限定し、未熟・過熱原藻を除去しました。 10月1回 COOP 鳴門産生わかめ 200g 248円 

11月1回 COOP 五目炒飯焼豚入り（しまね発） 298円 しまね開発商品第１号。島根推奨米きぬむすめ・島根豚肉（焼豚）を使用。 
具材もすべて国産のこだわり炒飯です。 

「たべるたいせつ」 
6つのキーワード 

①料理をする・できることがたいせつ 
②食をとりまく家庭がたいせつ 
③食べることがたいせつ 
④情報を読み解くことがたいせつ 
⑤食べ物をつくる現場がたいせつ 
⑥食の向こうが見えることがたいせつ 
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コープCSネット+各会員生協トピックス 

商 品 開 発 レ ポ ー ト ～ベトナム出張報告～ 

●第１回非食事業 
　 組合員交流会開催！ 
●第１回非食事業 
　 組合員交流会開催！ 
●第１回非食事業 
　 組合員交流会開催！ 

●試食学習会に
　500名が参加 
●試食学習会に
　500名が参加 
●試食学習会に
　500名が参加 

●
商
品

●
商
品
に
対
す
る
自
信
が

る
自
信
が
 

　
深
ま
り
ま
し
た
 

●
商
品

●
商
品
に
対
す
る
自
信
が

る
自
信
が
 

　
深
ま
り
ま
し
た
 

●
商
品
に
対
す
る
自
信
が
 

　
深
ま
り
ま
し
た
 

尾道　熱心に質問をする職員。お取引先様に、
ひとつひとつ丁寧に説明していただきました。 

広島　グループに分かれ、各ブースを巡回し
て学習しました。 

田中課長 
キャロット
の寝具、い
いもの揃え
てるよ！ 

浦上課長 
流せるトイレ
クリーナー、
自宅では、私
がトイレ掃除
担当です。 

長房部長 
液体パワーセ
フター、いいよ！ 

小林課長 
無漂白コーヒーフィ
ルター、おいしくて
すっきりした味のコ
ーヒーが入りますよ。 

池田課長 
インテリアかな、あ
まりお店には置い
ていないようなもの
が結構ありますよ。
耳長マットとか！ 

組
合
員
理
事
さ
ん
に

よ
っ
て
、積
極
的
な
意

見
が
交
換
さ
れ
ま
し
た
。
 

6
月
26
日（
月
）、広
島
・
尾
道
の
両
市
内
の
2
ヶ
所
で
、職
員
が
商
品

に
つ
い
て
の
理
解
を
、よ
り
深
め
る
た
め
に
「
生
協
ひ
ろ
し
ま
試
食
・
学

習
会
」
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
当
日
は
、職
員
約
500
名
が
集
結
、両
会

場
合
わ
せ
て
29
社
の
お
取
引
先
様
に
お
越
し
い
た
だ
き
、商
品
の
特
徴

や
セ
ー
ル
ス
ポ
イ
ン
ト
を
説
明
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
 

午
後
か
ら
は
、「
試
食
＆
交
流
＆

学
習
タ
イ
ム
」
。グ
ル
ー
プ
に
分
か

れ
て
、取
引
先
様
ご
と
に
設
け
ら

れ
た
ブ
ー
ス
で
、準
備
さ
れ
た
商

品
を
試
食
を
し
な
が
ら
、質
問
を

し
た
り
、意
見
を
述
べ
合
っ
た
り

し
て
、学
習
を
深
め
ま
し
た
。
参

加
し
た
職
員
か
ら
は
「
今
日
は
、

組
合
員
の
代
表
と
し
て
来
た
つ
も

り
。
今
日
学
ん
だ
こ
と
で
商
品
に

対
す
る
自
信
が
深
ま
っ
た
。
し
っ
か

り
組
合
員
に
お
伝
え
し
た
い
」（
尾

道
会
場
）と
か
、「
新
人
で
す
。
今

日
初
め
て
食
べ
た
も
の
も
多
い
。

今
ま
で
食
べ
た
も
の
の
中
で
一
番
お

い
し
か
っ
た
で
す
」（
広
島
会
場
）

と
か
、「
生
産
者
の
熱
い
思
い
を
私

た
ち
の
と
こ
ろ
で
絶
や
す
わ
け
に

は
い
か
な
い
」（
広
島
会
場
）な
ど

の
前
向
き
な
発
言
が
多
く
聞
か
れ
、

こ
れ
か
ら
、組
合
員
さ
ん
に
商
品

を
お
す
す
め
す
る
仕
事
を
す
る

上
で
、大
き
な
力
と
な
っ
た
よ
う
で

し
た
。
 

　
７
月
７
日
、お
か
や
ま
コ
ー
プ
オ

ル
ガ
本
部
会
議
室
に
て
、「
第
１
回

非
食
事
業
組
合
員
交
流
会
」
が
開

催
さ
れ
ま
し
た
。
始
め
に
、非
食
事

業
部
長
房
統
括
部
長
か
ら
「
４
月

か
ら
の
供
給
概
況
と
し
て
、非
食

事
業
は
大
変
厳
し
い
ス
タ
ー
ト
段

階
と
な
っ
て
い
る
。こ
の
場
を
最
大

限
活
用
し
て
事
業
の
改
善
を
図
っ

て
い
き
た
い
」
と
挨
拶
が
あ
り
ま
し

た
。
当
日
は
、登
録
組
合
員
メ
ン
バ

ー
１４
名
全
員
が
参
加
し
、積
極
的

な
意
見
交
換
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

４
月
か
ら
の
企
画
や
紙
面
、商
品

な
ど
全
般
に
関
し
て
、「
４
月
か
ら

の
企
画
統
一
で
今
ま
で
あ
っ
た
商
品

が
な
く
な
っ
た
よ
う
に
思
う
」
、「
Ｃ

Ｓ
ネ
ッ
ト
に
な
っ
て
無
料
サ
ン
プ
ル

が
注
文
で
き
る
よ
う
に
な
っ
て
嬉

し
い
」
な
ど
の
意
見
が
出
さ
れ
ま
し

た
。
ま
た
、第
一
四
半
期
の
供
給
概

要
と
し
て
、非
食
品
利
用
の
実
態

な
ど
か
ら
利
用
者
を
増
や
し
て
い

く
取
組
み
が
重
要
で
あ
る
こ
と
が

報
告
さ
れ
ま
し
た
。
今
後
、１
ヶ
月

に
１
回
の
ペ
ー
ス
で
定
期
的
に
交
流

会
が
開
催
さ
れ
、事
業
の
改
善
に

結
び
つ
く
こ
と
が
期
待
さ
れ
ま
す
。
 

●第1回組合員 
　理事懇談会開催！ 
●第1回組合員 
　理事懇談会開催！ 
●第1回組合員 
　理事懇談会開催！ 

　
５
月
２４
日
、お
か
や
ま
コ
ー
プ

オ
ル
ガ
５
階
会
議
室
に
て
、「
０
６

年
度
第
１
回
組
合
員
理
事
懇
談

会
」
が
開
か
れ
ま
し
た
。
当
日
は

中
国
四
国
地
区
９
生
協
を
代
表

し
て
、組
合
員
理
事
１２
名
の
参
加

が
あ
り
ま
し
た
。
最
初
に
、三
橋

理
事
長
か
ら
「
本
懇
談
会
は
、組

合
員
代
表
の
意
見
を
し
っ
か
り

と
聞
い
て
事
業
運
営
に
反
映
す

る
と
と
も
に
、会
員
生
協
組
合
員

理
事
の
交
流
、意
見
交
換
の
場
と

し
て
活
発
な
論
議
を
お
願
い
し

ま
す
」
と
挨
拶
が
あ
り
ま
し
た
。

続
い
て
、簡
単
な
自
己
紹
介
後
、

事
前
に
い
た
だ
い
た
意
見
の
特
徴

と
事
業
連
合
運
営
に
つ
い
て
、金

井
常
務
理
事
か
ら
報
告
が
あ
り

ま
し
た
。
そ
の
後
、統
一
媒
体
、商

品
企
画
に
つ
い
て
、真
木
常
務
理

事
か
ら
報
告
が
あ
り
ま
し
た
。
そ

の
中
で
は
、バ
ン
ド
ル
企
画
や
少
量

企
画
へ
の
要
望
が
出
さ
れ
、「
普

段
の
組
合
員
の
声
を
ど
う
受
け

止
め
て
、応
え
て
い
け
る
か
が
大
切
。

各
会
員
生
協
で
従
来
や
っ
て
い
た

も
の
は
コ
ー
プ
Ｃ
Ｓ
ネ
ッ
ト
に
な
っ

て
も
で
き
る
よ
う
に
、ま
た
他
の

生
協
の
優
れ
た
点
を
活
か
し
て

全
体
が
レ
ベ
ル
ア
ッ
プ
し
て
い
く
こ

と
も
大
切
な
こ
と
で
は
な
い
か
」

と
い
う
補
足
意
見
も
い
た
だ
き

ま
し
た
。
最
後
に
、森
専
務
理
事

か
ら
「
効
率
を
最
大
限
追
求
す
べ

き
こ
と
と
『
組
合
員
の
声
に
』
基

づ
く
運
営
の
バ
ラ
ン
ス
を
図
っ
て
い

か
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
」
と
全

体
の
ま
と
め
が
あ
り
、今
後
も

よ
り
多
く
の
意
見
を
理
事
会
の

場
で
も
出
し
て
い
た
だ
く
よ
う

に
お
願
い
が
あ
り
ま
し
た
。 

ベトナム産「ブラックタイガー」産地報告 
　去る6月中旬に、コープＣＳネット共同購入で取り扱いを予定しているベトナム産
ブラックタイガーの産地・工場の視察出張に行ってきました。 
　産地はベントレ、ティエンジャンといったメコン河下流域に広がるデルタ地帯（メコンデルタ）になります。
椰子の林を切り開いた広大な土地が養殖池として活用されています。餌は配合飼料になりますが、抗
生物質は基本的に使用しない養殖が行われています。今回は、ホーチミン市にあるアマンダフーズの
ベトナム工場が加工・凍結したロットを契約しています。アマンダフーズは、インド、タイ、マレーシアなどの
工場を拠点にグローバルに水産事業を営むスリランカの企業です。2003年に稼動したホーチミンの工
場はまだ新しく、池揚げ段階から氷をふんだんに使用し、鮮度管理は徹底されています。池揚げの一
週間前に微生物、抗生物質、官能検査を行い、合格したもののみが工場に搬入され、加工されます。
日本以上に品質、安全性に厳しいとも言われる欧州との取引が多いため、ＨＡＣＣＰ、ＩＳＯ9001、2000
の認証は当然の事。さらに、日生協シンガポール事務所より担当が出向き、殻の割れやグレーズ（凍結
乾燥を防ぐ氷の皮膜）状況はもとより、香り、見た目、色、風味などをロットごとに細かくチェックした上で
船積みの可否判断がされます。 
　鮮度管理や安全性、トレースの問題についても今回の視察で確認することができました。現在、組
合員さんに価格メリットを感じて頂けるような企画を組み立てていきたいと計画中です。 

養殖池での給餌風景 

ホーチミンにある加工工場（アマンダフーズ） 

～私たちのおすすめ商品です！！～ 

水
産
課

稲
谷
統
括
課
長
 



会 議 報 告  

編集  
後 記  

　季節はすでに春から夏へと移り変わっていますが、今回の会報では、各生協の総代会（総会）の特集をさせて頂きました。隔月発行のため、
ご了承頂きたいと思います。生協の総代会（総会）は１年間の活動の集大成であり、最高の決議機関として、事業報告、事業計画、役員選挙等
を行う場です。取材を兼ねて、各生協の総代会に参加させて頂いたのですが、各生協それぞれの特色や良さが出ていることが印象的でした。
コープＣＳネットとしても、６月９日に無事総会を終えることができ、各会員生協関係者の方々に改めて感謝しております。設立から１年を迎え
ようとしていますが、この秋には「たべるたいせつ」の取り組みも始まります。食に関する問題が多く起こる中、「安心・安全」を求める声の高
まりと、生協に対する期待はますます大きくなっていると思います。その声に事業連合として、どうやって応えていくのか、今後の大きな課題
となってきます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　＜編集責任者＞　コープＣＳネット管理部総務担当　岡A　かおり 

発行：２００６年8月１日・通巻６号　生活協同組合連合会コープ中国四国事業連合　〒７３９－０４９６ 広島県廿日市市大野原１－２－１０　ＴＥＬ：0829-50-0633（代） 
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次回はコープかがわさん。 
さぬきうどんも大好きやけんど 
なっとううどんもおいしいよ。 
いっぺんたべてみいへんで。 

　私たち「とくしま生協」は四国の北東のあたりに位置し、鳴門大橋と明石海峡大橋で本州とつ 
ながっています。「阿波踊り」「鳴門のうずしお」などが有名ですが、松平健さん主演の映画「バ 
ルトの学園」で「賀川豊彦記念館・ドイツ村・バルトの楽園ロケ地（ウオーキングで見れる）」が 
観光名所に加わりました。食べ物では、「すだち」「鳴門金時」「そば米ぞうすい」お酒では「芳水」「鳴門鯛」などが有名でしょう
か？下のレシピは阿部理事長みずからが機関誌のために調理掲載した「食べえへんでとくしまの味」の一品。ご参考に。 
　また、広報担当者の・・・ということでしたが、とくしま生協無店舗のとりくみもご紹介させていただきます。右の写真は商品普
及会議の様子。会議といっても商品を中心に食べたり実感したり、コープＣＳネットの担当者の皆さまにもご協力をいただいて開催
しています。物理的な距離はありますが、商品を通して、密接な関係で今後も共に力をあわせていければいいなと思っています。 
　今年、しこくピースアクションリレーとして７月２３日（日）に徳島が終結県として平和行進を行います。地元マーチングバンドの協力でカラ
ーガードと金管バンド演奏で華やかにパレードを行います。夏は阿波踊りもあって県全体がにぎあう季節でもあります。是非一度足を(^.^)。 
 

大豆油インキを 
使用しています。 

古紙100％の再生紙を使用しています 

 

「このコーナーでは、中国四国9生協の広報担当の方に順番に登場していただき、それぞれの生協
のニュースや自慢、単協独自の商品や名物など、個性豊かに紹介してもらいます！ 第6回目は、とく
しま生協 サポート本部 リーダー 佐藤晃子さんにご登場いただきます！」 

 

第6回 理事会　 
5月19日（金）　11：00～14：00　日生協中四国地連会議室（岡山市） 

＜報告・専決事項＞　１． 5/12 第２回無店舗事業運営会議報告　 
　1 ４月実績まとめ（品質保証部含む）　2 ５月１・２回実績報告＋５月３回・５月累計実績 
　3 共同仕入れ進捗報告（4/21現在）　4 ＰＢ・産直商品取引先説明会の実施について　　 
2． 事業支援本部・総合企画室関連 
　1 コープＣＳネット「虹の会」設立総会及び幹事について　2 各部・室４月まとめ　 
　3 各協議会報告（物流協議会議事録） 
＜議決（確認）事項＞　１． 第１回通常総会開催に関する件（第3次） 
　1 剰余金処分案の最終確認　2 役員選考委員会報告（立候補名簿の提出）　 
　3 監事会報告・監査報告書（会計監査含む）について　4 総会の運営について 
　5 代議員・オブザーバー登録の確認と書面議決書、委任状等の扱いについて 
　6 通常総会来賓その他参加集約について 
＜協議確認事項＞　１． ０６年度第一媒体での「食育」の取り組みについて　 
２． 世帯別カタログ提案の取り扱いについて　3． 5/24組合員理事懇談会について 
＜業務報告事項＞（事業支援本部） 
１． 会員生協４月度供給速報（日生協会員生協支援本部）　２． コープＣＳネット4月決算報告　 
（総合企画室）　１． 組合員要望対応状況 

２００６年度　第2回 理事会　 
６月２３日（金）　１１：００～１４：００　日生協中四国地連会議室（岡山市） 

＜報告・専決事項＞　１． 6/17第３回無店舗事業運営会議報告　 
　1 5月実績まとめ（品質保証部含む）　2 商品開発関連報告 
2． 事業支援本部・総合企画室関連 
　1 組合員理事懇談会まとめ　2 5/19店舗事業会議報告　 
　3 コープＣＳネット基幹システムの小規模改造開発について 
　4 運転資金の借入れ及び返済について  5 各協議会報告（管理分野協議会議事録） 
＜協議確認事項＞　１．下期事業計画達成に向けた対策の視点について 
　1 「味彩」下期ページネーションの変更について　2 非食事業対策について 
２． 7/21第１四半期評価会議の持ち方について　3． 中期課題の推進について 
＜業務報告事項＞（商品事業本部） 
　1 ６月１・２回実績報告　2 共同仕入れ進捗報告（5/21現在） 
  （事業支援本部） 1 コープＣＳネット５月決算　 
　2 第１回通常総会まとめ（議事録）及び諸手続きについて　3 各部５月業務報告 
 （総合企画）1 業務報告　2 組合員要望対応状況５月分 
 

２００６年度　第１回 中国地区会員代表者会議　 
６月２３日（金）　１４：３０～１６：３０　日生協中四国地連会議室（岡山市） 

＜報告・専決事項＞　 
　１． 供給促進課題（８月２次、９月１次）　2． 商品表示間違いの農政局報告について 
＜協議確認事項＞　１．世代別カタログの対応方向について（実験） 
　２． 取り扱い自粛商品の討議の進め方について 
＜業務報告事項＞（商品事業本部） １． ＰＢ・産直商品取引先説明会について 
　2． ０６年度お歳暮カタログに関するギフト責任者会議について 
　 

２００６年度　第１回 理事会　 
６月９日（金）　岡山プラザホテル（第１回通常総会開催後） 
＊第１回通常総会において選挙された理事・監事を代表して、三橋理事長が議長として進  
　行することを全員に図ったところ、意義なく承認。 

＜報告・専決事項＞　・今回なし　 
＜議決事項＞　 
１．理事会構成（役付き理事の互選）及び理事長代行順位に関する件 
  三橋理事長から提案をしたところ、全員意義なく議決承認。別途開催の監事会におい   
　て、佐川昭文氏が常任監事に互選された報告を受け、了承した。 
＜協議確認事項＞　・今回なし　＜業務報告事項＞　・今回なし 

なすの揚げ煮 焼きなすのみそ汁 
なすはへたを取り縦に節目を
少しいれ水にさらす。 
揚げ油を熱してよく水気を拭
いたなすを入れて手早く揚げる。 
鍋にだし汁、砂糖、しょうゆ
を合わせて煮立てておく、
なすが揚がるそばから直
接煮汁にジュワッと漬け込
み、強めの中火で1～2分
煮立てて火をとめる。 
冷ましていただく。 

作り方 
材料（4人分） なすは縦に4本ほど節を

入れ、焼き網の上で焼く。 
火が通ったら皮をむき二
つに切って椀に盛り、み
そ汁をはってなすの上に
ときがらしをそえる。 
 

作り方 

・なす8個 ・揚げ油 適量 
・砂糖 大さじ3 ・しょうゆ 大さじ2 
・だし汁 カップ1と2分の1

材料（4人分） 
・なす 4本 
・ときがらし 少  々 
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